

Familie Wietfeld hatte die Gruppe Fismoll zu Gast, die den musikalischen Part des Abends übernahmen. So kamen dann auch einmal andere, als sonst übliche Weihnachtslieder zu Gitarrenbegleitung zum Vorschein.



Nach den Tageslosungen:

- Von deiner Wahrheit und von deinem Heil rede ich, HERR. Ich verhehle deine Güte und Treue nicht vor der großen Gemeinde. Aus den Psalmen 40,11 und
- Schäme dich nicht, Zeugnis abzulegen für unseren Herrn. Aus dem 2.Timotheus 1,8

folgte die Geschichte vom „[linken Stiefel des Weihnachtsmannes](#)“.

Dann sangen alle zusammen mit der Gitarrengruppe fismoll das wunderschöne ([Neue geistliche](#))

Lied: „

[da berühren sich Himmel und Erde](#)

“ (daß Frieden werde unter uns).

Nach dem zeitkritischen Gedicht „[vom eingesparten Weihnachtsmann](#)“, was wir jedoch nicht hoffen wollen, folgte der wunderschön melodische Bing Crosby-Klassiker „[Winter Wonderland](#)“.

Der Abendsegen wurde nun ebenfalls musikalisch dargebracht mit dem irischen Segen „[Mögen sich die Wege vor deinen Füßen ebnen](#)“.

Familie Wietfeld lud nun zu Glühwein, Wunschkunsch und Schmalzbrotten ein. Und auch hier wurde es wieder ein netter geselliger Rest-Abend.

{gallery}2014/adventskalender/15wietfeld{/gallery}